

# Nussknacker mit Zahnschmerzen

**Plauen** – Was passiert, wenn alle süßen Zutaten für die Weihnachtsbäckerei weg sind und der Nussknacker Zahnschmerzen hat? Er wird verdächtigt, alles genascht zu haben! So jedenfalls ergeht es Knut, dem Nussknacker des Spiel-Spaß-Kindertreffs Plauen. Das lustige Spiel um Nikolaus, Zuckerfee, Mäuse und Wichtel konnten am Freitag Dutzende Kinder sehen. Zweimal traten die rund 50 kleinen Darsteller der Tanzwerkstatt Plauen auf der Kleinen Bühne des Vogtlandtheaters auf. Den Nussknacker spielte Silke Neumann. Sie ist auch die Autorin und Choreografin des Stücks. In die Rolle des Nikolaus schlüpfte



Der Nussknacker hat Zahnschmerzen weil er zu viel genascht hat.

Foto: gke

Michaela Schilb. Während die Jüngsten als Mäuse die großen Naschorgien feierten, waren die größeren Mädels damit beschäftigt, Plätzchen zu backen, Geschenke zu

verpacken und den Nussknacker zum Zahnarzt zu bringen. Eine fast sportliche Leistung des Holzmannes war die Fahrt auf einem kleinen Rollbrett über die Bühne. |gke

VA 09.12.19